仍稳厚的加利。信息,包含是

令和6年10月15日(火)

「葉っぱがいっぱいになってる!」「おいも大きくなっているかな?」と期待を膨らませながら畑に向かいました!「大きいおいも掘るぞ!」とやる気の子ども達でした。芋づるを綱引きのように引っ張り、土の中からさつまいもが顔をのぞかせる度に「あ!お芋が出てきたよ!」と大喜びしたり、どんな形や大きさの芋が掘れるかな?と興味深々でした。



6 月に植えた苗がこんなに大きくなってる! みんなてつだってー!!

芋づるかいじゅうに負けないぞ!





みんなで力を合わせるぞ! エイエイオー!





おいものかぞく! みんなひっついてる!



どんなさつまいもが 掘れるかな?







なかよしおいもみーつけた♡



さつまいも 大収穫!!

らいおんぐみ



今日は、 荒木さん、 内田さんがお手伝いに 来て下さいました。 ありがとうございました。

うさぎ・きりんぐみ



0・1歳児のみんなも、園庭で芋掘りに挑戦しました!







おいもみーつけた!

今年もみんなで協力してたくさんのサツマイモを収穫することが出来ました。掘れた芋の大きさや形などは様々で、お芋を発見するたび目をキラキラさせて掘り進める子ども達!掘ったお芋を見て「顔より大きいよ!」「焼き芋にしてたべた~い♪」などと会話も弾んでいました。芋掘りをしたことで収穫の喜びや楽しさを味わうことが出来ました。

これから、収穫した芋を使って焼き芋やクッキングをしたり、給食のメニューに入れてもらいながら、"秋の味"をしっかりと味わいたいと思います。

★本日、さつまいもを1人1本ずつ持ち帰ります。「これ私がほったおいもだから持って帰る♪」「長いお芋にしよっと♪」 「天ぷらにしてもらおうかな?」と選びながら食べることを楽しみにしています。ご家庭でぜひ味わってください。

★長ぐつや服などを用意して頂き、ありがとうございました。